

# 平成23年度決算調査を実施

## 総務・民生文教・産業建設 各常任委員会

平成24年9月11日から13日までの3日間、各常任委員会ごとに、それぞれの所管課の平成23年度決算について、調査を実施しました。

今回の決算調査は、各課で実施された事業について、予算の適正性・行政執行についての妥当性について精査し、翌年度の予算編成や行政執行に生かせるよう、各常任委員会では、それぞれ活発な質疑応答が行われました。

### 平成23年度 決算調査

常任委員会	常任委員	実施日	所管課
総務 常任委員会	◎若梅 喜作	9月11日(火)	総務課
	○川島 透		税務課
	越川 輝男		環境防災課
	川島 勝美		企画財政課
	八角 健一		空港対策室
	森川 忠		出納室
民生文教 常任委員会	◎山崎 貞一	9月12日(水)	住民課
	○杉森 幹男		福祉課
	野村 和好		健康管理課
	鈴木 克征		東陽病院
	川島富士子		教育課
齋藤 順一	社会文化課		
産業建設 常任委員会	◎鈴木 唯夫	9月13日(木)	産業振興課
	○川島 仁		農業委員会
	伊藤 囿樹		都市建設課
	五木田平和		食肉センター
	浅野 孝男		
	鈴木 和彦		



総務常任委員会



民生文教常任委員会



産業建設常任委員会

※◎は委員長 ○は副委員長

※鈴木議長及び議会選出の野村監査委員については委員会に出席していません。

## 総務常任委員会

# 消防組合施設を視察



消防署員による最新救助工作車（レスキュー車）積載品についての説明及び実演。

総務常任委員会は去る7月25日、匝瑳市、横芝光町で構成している、「匝瑳市横芝光町消防組合本部」の業務である消火活動・救急出動体制についての説明と、消防署・分署の施設を視察しました。

秋葉消防長はじめ組合の皆様には、公務ご多忙のなかご出席を頂きありがとうございました。石毛次長より消防署の組織、職員の配

置等の概要を伺い、更なる消防力の強化を図っていくとの力強い表明がありました。

共同指令センター運営計画の内容の説明を受けました。県内2ブロックに分け、高度でより専門性の高い消防指令業務を実施し、更なる消防・防災力を強化していく計画であり、平成25年4月の運用開始に向けて事業が進捗しているとの事、



築40年を経過し、老朽化が進んだ横芝光消防署庁舎

計画通りの実施を望むところです。

消防本部の施設については、消防・防災の総合拠点であり、あらゆる災害にも耐える強固な施設でなければなりません。そして持つ機能を十分に発揮することが求められます。

視察した中で匝瑳消防署庁舎、横芝光消防署庁舎については、築40年を経過し、老朽化が進んでおり、車庫機能、仮眠室、事務室、会議室等は手狭になっており、今後の課題として検討する必要性を感じました。

総務常任委員会  
委員長 若梅 喜作

### 編集後記

紅葉の便りも日々南下し秋の深まりを感じるころとなりました。気付いてみると今年もあと二ヶ月、月日の経つのは早いものです。新しい年を迎える前に今年一年を総括することは大切なことと思います。議会もこの一年多くの取り組みをしてきました。「議会だより」については、議員の活動はもとより、三常任委員会の活動報告、定例議会の内容等々、町民の皆様に見易く読み易い紙面作りに腐心してきたところです。又他の議会の「議会だより」の視察、研修も積極的に行ってきたところです。引き続き努力してまいりますので愛顧のほどよろしくお願ひします。一方、更なる議会の活性化を目指し調査・研究を行うため「議会活性化検討委員会」が発足しました。すでに多くの検討項目が整理され実施に移された事項もあります。九月定例議会に於いては、各常任委員会所管課の決算に係る調査を実施しました。長期に検討を要する項目については引き続き協議を進めることとなります。まだ緒に就いた感ですが全員で取り組んでいきます。

新しい年を間近に迎える訳ですが、議会は引き続き行政のチェック機関として更なる活性化に取り組んでまいります。

広報委員 若梅 喜作